

今年の年男年女



ヒルズ通信

第163号
社会福祉法人 景誠会
ヒルズ勝沼



年頭のご挨拶

新年、明けましておめでとうございます。入居者様、ご家族様におかれましては、新年を新たなお気持ちでお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

ヒルズ勝沼は、今年で十八年目を迎えることができ、これも皆様のご理解とご協力のお陰と心より感謝いたします。

コロナ感染症が五類に移行し、当施設でも段階的に面会方法を緩和してまいりました。現時点では、週一回、二名まで、十五分以内とさせて頂き、各フロアのセミパブリックで実施しております。より入居者様の生活の場に近いご面会となっております。家族様の体調にもご留意して頂き、予約制ではありませんが、入居者様とのひと時をお過ごし頂ければと存じます。

職員自らが「入居したい・家族を入れさせたい」と思える施設作りを目指し、「入居して良かった」と思っていただけるように、職員一同努力していきたいと思っております。

本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

(施設長 内田 千佳)



新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ申します。

面会制限も緩和され、従来の生活が戻りつつあります。しかし、職員一同、入居者様に安心して生活が出来るように関わって行きたいと思います。これから益々寒くなりますが、入居者様が体調を崩さない様に気を付けて行きます。

本年も入居者様及びご家族様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。

(医務一同)

イベントスケジュール

○もちつき 1月10日 喫茶日
○ヒルズ 1月29日

場所 事務棟地域交流S

医務室より